

# *Une rencontre de solidarité avec Cuba se tient à New York*

---



New York, 25 mars (RHC)- La Conférence Nationale pour la Normalisation Totale des Relations entre Cuba et les États-Unis s'est ouverte ce samedi à New York avec la participation de dizaines d'activistes de solidarité avec notre pays.

L'un des organisateurs du forum, Ike Najem, a précisé que durant la fin de semaine il y aura des débats, des ateliers et des mobilisations centrés sur l'objectif de mettre fin aux actions hostiles du gouvernement étasunien qui entravent les relations normales entre les deux pays.

Il a relevé que la liste de participants inclut des personnes de 24 États des États-Unis et 4 provinces canadiennes convoquées par la solidarité avec Cuba et par la nécessité d'en finir avec les sanctions économiques, commerciales et financières, ainsi que d'obtenir la restitution du territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo.

Ike Najem a souligné que la conférence donnera lieu à des initiatives et à des propositions pour impulser la normalisation des relations, ce qui est impossible avec l'hostilité maintenue par de successives administrations étasuniennes depuis le triomphe de la Révolution Cubaine en 1959.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125197-une-rencontre-de-solidarite-avec-cuba-se-tient-a-new-york>



**Radio Habana Cuba**